

Strafanzeige gegen Kantonstierarzt

HEFENHOFEN Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) hat gegen den Thurgauer Kantonstierarzt eine Strafanzeige wegen Amtsmissbrauchs eingereicht. Der Verein wirft der Behörde vor, sie habe den mehrfach vorbestraften Tierhalter von Hefenhofen jahrelang gewähren lassen. Die Thurgauer Staatsanwaltschaft bestätigte den Eingang einer Strafanzeige von Erwin Kessler, dem Präsidenten des VgT. Der Kantonstierarzt sei persönlich verantwortlich für das Tierelend, welches vergangene Woche bekannt geworden sei, schreibt Kessler in der Begründung der Strafanzeige, die der Nachrichtenagentur sda vorliegt. *sda*